



Israel ataca una ciudad iraní

- Mihailo S. Zekic
- [23/4/2024](#)

Israel realizó su tan esperado ataque de represalia contra Irán la madrugada del viernes. Israel se mantiene callado e Irán minimiza los daños, pero fuentes iraníes confirmaron al *New York Times* que Israel golpeó una base aérea militar cerca de la ciudad central de Isfahán.

Isfahán alberga cuatro instalaciones de investigación nuclear y está cerca del sitio iraní de enriquecimiento de uranio de Natanz. Los analistas sospechan que Israel eligió Isfahán por su asociación con el programa nuclear iraní.

Represalia: el ataque es una represalia por el bombardeo iraní de más de 300 drones, misiles y otros proyectiles contra Israel a principios de esta semana, que fue una respuesta al asesinato por Israel de un destacado general iraní.

La respuesta de Israel sugiere que está tratando de desescalar las respuestas de ojo por ojo, muy probablemente debido a la presión de EE UU.

Rey de Oriente Medio: Israel ha estado luchando contra subsidiarios iraníes como Hamás, Hezbolá y los hutíes desde el año pasado. Pero Israel se encuentra cada vez más luchando no contra los subsidiarios de Irán, sino contra el propio Irán.

Espere que Irán se muestre cada vez más como el poder detrás de la guerra contra Israel. Para saber más, lea [El verdadero poder detrás de Hamás](#)".